



◀ 慰靈碑(中曾根元総理揮毫)に
黙祷する参列者

ご来賓祝辞

仙台市議会議長 赤間 次彦様

本日、財団法人みやぎ霊園設立10周年記念式典が
このように多くの皆様がご参加されて開催されます
ことは、誠におめでとうございます。このような記
念すべき式典にお招きいただき、心から感謝申し上
げます。

財団法人みやぎ霊園は、その名前のとおりに、み
やぎ霊園の維持管理に取り組んでいただいておりま
す。このように公共性と永続性が求められます仕事
は、まさしく公益法人としての財団法人に担ってい
ただくに相応しいものであります。そして、ここに
お集まりの皆様方の祖靈がこれからも末永くかの地
で安らかな眠りにつかれますことを願うものです。

みやぎ霊園の取り組んでこられました仕事は、大
変に尊いお仕事であります、今後とも、その業務
を全うされることを期待するものであります。

簡単ではありますが、お祝いの言葉とさせていた
だきます。



▲ あいさつを述べる赤間議長

Message

◆宮城県知事 村井 嘉浩様◆

みやぎ霊園財団法人設立10周年記念「感謝の集い」が
盛大に開催されますことに心からお祝い申し上げます。

財団法人みやぎ霊園は本年で10周年を迎えられましたが、この間、清閑の地に墓地の供給や安らぎの場を
提供し、本県が推進する生活環境及び福祉の向上に寄
与してこられましたことに深く感謝の意を表します。

墓園経営は、永続性及び非営利性が求められること
から、安定的な経営が不可欠であり、また、高齢化社会
を迎えるにあたり、墓園利用者の意向を尊重した高
い倫理性が必要であります。

今後とも、公共的サービスの提供者として、県民が
安心して利用できる墓園経営の充実に、ご尽力くださ
いますよう念願いたします。

◆仙台市長 梅原 克彦様◆

このたび財団法人みやぎ霊園様が、財団設立10周年
という記念すべき年を迎、本日ここに「感謝の集い」
が、かくも盛大に開催されますことを心よりお慶び申
し上げます。

せっかく式典にご招待いただきましたが、先般発生
しました岩手・宮城内陸地震への対応もあり、やむな
く欠席させていただくことになり、皆様にはまことに
申し訳なく思っております。

「杜の都の公園墓地」とよばれるみやぎ霊園は、四季
折々の豊かな自然の中で、ご親族が故人の在りし日の
姿を偲び、心安らかに祖靈と語り合う特別な場所で
あります。これからもこの美しい佇まいを保ち続けられ
ることを願っております。

最後になりますが、財団法人みやぎ霊園様の、今後
ますますのご発展と、約4,700家の墓地建立家の皆様の
ご健勝をご祈念申し上げます。

第2部【記念講演】

私の生きてきた道—多くの人たちとの出会いのなかで

女優 松島トモ子さん

アフリカでT V取材中に、ライオン
に頭部、ヒョウに頸椎を相次いで襲わ
れ、致命的な傷を負いながらも奇跡的
に一命をとりとめた、松島さんの生命
力の強さを物語る貴重な体験談。

そして、旧満州奉天時代のきびしい
生活、父親を亡くし、母と帰国するま
での苦難の道のり、終戦後、父親の墓
とおぼしき場所をたずねて、花をささ
げた悲しくてとても美しい経験を、か
ずかずのエピソードを交えて明るく語
ってくれた松島さん。感銘しました。



【記念コンサート】

野口五郎リサイタル

大ヒット曲『私鉄沿線』でなじみの深い
野口五郎さん。歌唱の合間のシャレを
交えながらの軽妙な語り口は、さすが大
スターの貫禄十分のステージ。自身が編
曲したという『星の流れに』など昭和20
年代の演歌の名曲も披露。気軽に客席へ
下りての客とのやりとりも気さくで楽し
く、90分はあつという間でした。

